

Présidentielle. Un comité de soutien à François Hollande



Photo Loïc L'Hardion

De l'ouvrier au chef d'entreprise, le comité de soutien à François Hollande compte 55 membres.

La semaine dernière, à Châteaulin, Louis Le Pensec a présenté le comité départemental de soutien à François Hollande, qu'il préside. Fort de 55 personnes « représentatives de la réalité et de la richesse du Finistère », ce comité compte, dans ses rangs, des personnalités « de sensibilité politiques différentes », bien connues du public.

Citons, entre autres, les chanteurs Christophe Miossec et Yann Fanch Kemener, le pianiste Didier Squiban. Mais aussi des scientifiques de renommée nationale, voire internationale : Bruno Bordenave

(botanique), Daniel Pardo (biotechnologies marines) ou encore Pierre Mollo (aquaculture et plancton). De l'ouvrier au chef d'entreprise, le panel des professions est bien sûr exhaustif. Le plus âgé de ces « activistes du changement » est le résistant et ancien déporté âgé de 92 ans, Maurice Laval. La benjamine, Leïla Delefortrie, a 24 ans. Elle est responsable des jeunes socialistes du Finistère. Pour lancer ce comité de soutien, plusieurs parlementaires et élus socialistes ou radicaux de gauche, se sont joints à la photo de famille.